

Fecha: 06-07-2024 Medio: La Tercera La Tercera Supl.: Noticia general

Título: Lo que pasó en el mundo

Pág.: 4 Cm2: 616,6 VPE: \$ 6.134.525 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida



2 ESTADOS UNIDOS

Incertidumbre total: ¿Se baja Joe Biden?

La Casa Blanca atribuyó el miércoles al jet lagy a un resfrío la criticada performance de Joe Biden en el primer debate presidencial con Donald Trump, la semana pasada. Y el propio mandatario demócrata reconoció que "casi se queda dormido" en ese foro debido al cansancio que le produjo un viaje a Europa dos días antes. Pero ni las explicaciones del palacio presidencial ni las del propio Biden han apaciguado la tormenta que enfrenta a causa de las dudas sobre si será capaz o no de sostener su campaña de reelección debido a su visible deterioro de salud. Para peor, The New York Times reveló esta semana que Biden le reconoció a un aliado clave que tal vez "no pueda salvar su candidatura", lo que fue desmentido por la Casa Blanca. Según el periódico neovorquino, por lo pronto Biden deberá superar dos pruebas cruciales: una entrevista con George Stephanopoulos en ABC News, que sería emitida aver, v dos mítines en Pennsylvania y Wisconsin. Un nuevo tropiezo esta vez podría ser decisivo.

FRANCIA



El Presidente Emmanuel Macron rechazó una eventual coalición de gobierno con la extrema izquierda, mientras pidió frenar a la ultraderecha de cara a la segunda vuelta de las elecciones legislativas de este domingo. Pese a los llamados, tanto del oficialismo como de la izquierda, para que sus candidatos en tercer lugar retiren sus candidaturas para sumar apovos a quien enfrente al oponente de ultraderecha en cada distrito, el gobierno ha intentado aislarse de cualquier percepción de unión con la oposición, principalmente con el partido La Francia Insumisa, considerado de extrema izquierda. En la primera vuelta del 30 de junio, Agrupación Nacional obtuvo un 33,1%, el Nuevo Frente Popular el 28% y Juntos, la coalición presidencial, el 20,04%. Los Republicanos, no alineados con la ultraderecha, obtuvieron el 10,23% de los votos. "Así como decimos que ni un solo voto va para RN, está fuera de cuestión que La Francia Insumisa se una al gobierno", dijo Macron.

Lo que pasó en el mundo





REINO UNIDO

El Partido Laborista vuelve al poder después de 14 años

Bajo el liderazgo de Keir Starmer, el Partido Laborista se impuso el jueves en los comicios generales de Reino Unido con una victoria arrolladora: nada menos que 412 escaños (+214). En el escenario opuesto, los conservadores perdieron 251 asientos al obtener apenas 121. El resultado no solo ha significado el retorno de los laboristas después de 14 años, sino que los deja con una cómoda mayoría, situada en 326 escaños. Al mismo tiempo, los liberales demócratas lograron 71 puestos (+61), mientras que la ultraderecha liderada por Nigel Farage consiguió cuatro, aunque el partido Reforma se convirtió en la tercera fuerza más votada, con un 14%. De esta forma, Starmer -un exabogado de 61 años- arribó ayer al número 10 de Downing Street en un momento complejo para Reino Unido y con la tarea de hacer frente a una serie de desafíos, desde una economía en letargo hasta un Servicio Nacional de Salud corroído.



4 BOLIVIA

Arce denuncia intentos de "volver a un pasado oscuro de dictadura"

El Presidente de Bolivia, Luis Arce, denunció el martes que una serie de "intereses perversos" nacionales y extranjeros han mostrado su intención de "volver a un pasado oscuro de dictadura" tras el intento de golpe de Estado de la semana pasada, un acto que sus principales rivales políticos han calificado de "autogolpe". Hasta el momento, 30 personas, entre civiles y militares, están siendo investigadas por su supuesta participación en la intentona golpista. Entre los principales señalados están los exjefes del Ejército, Juan José Zúñiga; de la Fuerza Aérea, Marcelo Zegarra, y de la Armada, Juan Arnez, así como el comandante del grupo de élite F10 de las Fuerzas Armadas, Vladimir Lupa Salamanca, todos encarcelados mientras avanzan las investigaciones.



